

Certificaron a más de cien cuidadores de la región

Hombres y mujeres fueron capacitados para el cuidado de personas que lo requieran por el programa Chile Valora.

Cristian Castro Orozco
La Estrella

Fueron 104 personas catalogadas como cuidadores (que atienden a quienes presentan necesidades ya sea por discapacidad u otro tipo de condiciones) quienes fueron certificados por el programa Chile Valora en la región de Antofagasta.

Mujeres y hombres provenientes de comunas como Calama, María Elena, Mejillones y Taltal se reunieron en el auditorio de El Mercurio de Antofagasta para recibir sus diplomas que garantizan su experiencia en cuidados especiales.

Pero la certificación no es un mero ornamento de cortesía, sino que les da la chance de seguir formándose académicamente producto de diversos convenios de Chile Valora con universidades para alcanzar grados como técnico en enfermería de nivel superior (TENS).

Respecto a este hito, la jefa regional de la oficina Chile Valora en la región,



MARÍA INÉS VERDUGO, DIRECTORA REGIONAL DE CHILE VALORA.

80

6

de los 104 cuidadores que se certificaron llegaron ayer a la ceremonia de entrega.

meses de duración tuvieron los talleres de capacitación por parte de Chile Valora.

María Inés Verdugo dijo que "nuestro servicio lo que viene a hacer es reconocer el trabajo de las personas que, en este caso en particular, se dedican a las tareas de cuidado. Y en este grupo tenemos a cuidadoras del servicio de protección especializada, gen-

te que trabaja con personas mayores, gente con discapacidad y esta convocatoria tuvo un alcance regional".

IMPRESIONES

Uno de los que fueron certificados como cuidador y que viajó desde la comuna



UN VERDADERO MOMENTO DE ALEGRÍA SE VIVIÓ AYER EN LA CEREMONIA DE CERTIFICACIÓN.

¿EN QUÉ CONSISTE CHILE VALORA?

de Calama para estar presente en la ceremonia-, fue Víctor Vargas, quien se especializó para cuidar a su pequeño hijo de seis años que tiene autismo.

"Con gran esfuerzo he realizado este trabajo y también he cambiado mi vida, pues tuve que renunciar a un trabajo estable para ser más independiente y así poder cuidar a mi pequeño, ya que nadie entiende el tiempo que uno debe dedicar a estos cuidados, pero vale la pena porque esto uno lo hace por amor", dijo.

Por su parte, Ana Rementería, presidenta de la agrupación Hadas Cuidadoras de Antofagasta destacó que "este programa

La página institucional de este servicio destaca que Chile Valora busca "reconocer las competencias laborales de las personas a través de la certificación, para favorecer y mejorar la empleabilidad y oportunidades de aprendizaje a lo largo de la vida, mediante procesos de evaluación basados en estándares de competencias, alineados con el mercado laboral", siendo su objetivo "promover el uso de los productos, a través de una estrategia para el posicionamiento de ChileValora como actor relevante en la ejecución de políticas públicas que impulsen la empleabilidad".

me parece muy importante porque, por fin, se le está dando visibilidad al trabajo del cuidador primario, porque es una tarea que se efectúa 24/7, sea tanto para quien cuida desde una institución dedicada a esta labor, o también desde su propio ho-

gar. Ahora, si bien este trabajo ha sido socialmente realizado por mujeres, vemos hoy que también participan hombres".

Cabe destacar que la siguiente convocatoria para participar de estos talleres se realizará en marzo, con 500 cupos en la región.♦

.....